



ABIR SULTAN/POOL/AFP via Getty Images

Bibi contre le monde

Le Premier ministre israélien fait preuve d'un courage semblable à celui d'un lion.

- Stephen Flurry
- [14/09/2025](#)

Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a pris la décision difficile de conquérir totalement Gaza. Dimanche, Netanyahu a fait remarquer que 75 pour cent de ce territoire contrôlé par le Hamas est déjà occupé par les Forces de défense israéliennes. Israël prévoit de déplacer les civils palestiniens de Gaza et d'autres zones vers des « zones sûres désignées » dotées de « suffisamment de nourriture, d'eau et de soins médicaux », choses qui, soit dit en passant, ont été refusées à beaucoup, voire à la majorité, par le régime du Hamas. Netanyahu est déterminé à minimiser les pertes civiles — et à éradiquer le Hamas.

Le Hamas est un groupe d'hommes fanatiques, meurtriers de masse, génocidaires et tyranniques, coupables de crimes depuis 38 ans, y compris les pires tortures et massacres d'hommes, de femmes et d'enfants civils israéliens et de 24 autres pays de mémoire récente. Il est grand temps de leur retirer leurs derniers refuges terroristes.

Mais de nombreux dirigeants mondiaux ne voient pas les choses de cette manière.

PT_FR

Les Nations unies ont condamné ce plan. L'Allemagne a interrompu ses exportations militaires vers Israël. Les dirigeants du Canada, de la France et du Royaume-Uni se prononcent pour condamner ce projet. Les dirigeants des médias et leurs portes-parole accusent Netanyahu de tenter un génocide palestinien. Ils ignorent la tentative de Netanyahu de protéger les civils tout en l'attaquant pour avoir essayé de défendre son peuple contre l'un des réseaux terroristes les plus sanguinaires de la planète.

Cette position n'a aucun sens logique ! Jusqu'à ce que vous réalisiez qu'il existe une haine démoniaque pour les Juifs, la civilisation occidentale qu'ils ont contribué à fonder et le Dieu qui a choisi Israël et inspiré la Bible.

Après avoir lancé des frappes sur l'Iran, M. Netanyahu a déclaré qu'Israël était en train de « changer la face du Moyen-Orient ». Pourtant, la plupart des dirigeants mondiaux ne veulent pas que la face du Moyen-Orient change. Ils préfèrent les théocraties islamiques comme l'Iran et le Hamas aux démocraties occidentales comme Israël parce qu'ils haïssent les préceptes bibliques qui produisent l'État de droit ; la liberté et la responsabilité individuelles ; un gouvernement limité ; des familles stables ; la liberté de religion, d'expression et de propriété ; et d'autres principes qui remontent à la loi donnée aux Israélites au mont Sinaï.

Le *Guardian*, le *New York Times*, CNN et d'innombrables autres sources d'information ignorent presque complètement les activités terroristes du Hamas pour peindre Israël sous le pire jour possible. Il y a quelque chose de bizarrement illogique et manifestement *maléfique* dans ce parti pris flagrant et persistant. Même en Israël, la plupart des responsables gouvernementaux semblent plus déterminés à détruire leur propre pays qu'à éliminer le Hamas. Ainsi, mis à part quelques soutiens courageux au sein du Mossad et quelques autres, Netanyahu est une voix isolée qui essaie de défendre son pays.

Il y a dix-sept ans, mon père, le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry, a écrit sur la crise de foi d'Israël dans « Israël : Quand les victoires miraculeuses ont pris fin ». « La nation juive est née et a été soutenue par des miracles divins », a-t-il dit. « Mais elle refuse toujours de faire confiance à Dieu ! Ses dirigeants font davantage confiance aux terroristes ! » Quelle déclaration condamnable !

Bien sûr, cette déclaration a été rédigée avant le retour au pouvoir de Netanyahu et ne s'applique pas à Netanyahu personnellement. Pourtant, cela s'applique toujours à de nombreuses personnes au sein du gouvernement israélien, et cela s'applique certainement aux dirigeants du monde entier qui tentent d'entraver les efforts de Netanyahu pour maintenir sa nation — la seule démocratie occidentale fonctionnelle de la région — en vie.

Des dirigeants courageux et féroces comme Benjamin Netanyahu sont les instruments de Dieu pour assurer la survie du peuple juif. Sans des hommes comme lui, il ne pourrait tout simplement pas survivre ! Mais la Bible, le livre de la tribu de Juda et des autres tribus d'Israël, a prophétisé que Dieu préserverait ces tribus jusqu'à ce que le Messie vienne et les réunisse sous son gouvernement. Ces dirigeants sont également des instruments de Dieu pour enseigner aux gens des leçons puissantes sur ce qu'il faut faire pour vaincre le mal. Vaincre le mal ne peut se faire par la négociation, ni par une « guerre limitée ». Il faut « la sagesse des videurs » pour vaincre le mal. Il doit être *complètement neutralisé* au point de ne plus pouvoir revenir.

Une puissante prophétie dans Genèse 49 : 9 dit que Juda se comportera comme un jeune lion dans les jours précédant le retour de Jésus-Christ. Ces images symbolisent la lignée royale de Juda ainsi que sa force et son leadership futurs. Netanyahu est certainement à la hauteur de cette description, mais un seul homme ne peut pas sauver la nation. Pour sauver l'État d'Israël, le peuple de Juda doit se tourner vers Dieu dans la repentance. Si les Juifs et les autres peuples d'Israël ne se repentent pas, le rôle de Netanyahu sera seulement d'aider à empêcher les Juifs d'être anéantis avant le retour du Messie.